
4 Pièces

93 m²

Réf. 85284072

1 100 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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En plein cœur du 8éme, dans un passage calme et bucolique au sein

d'une jolie copropriété des années 80 le groupe VANEAU vous propose

cet appartement fonctionnel. Avec ses 93 m², l'espace est savamment

agencé.  L'intérieur  se  compose  d'un  spacieux  double  séjour,  deux

chambres,  une cuisine  séparée,  une salle  de  bains  avec toilettes,  des

toilettes  invités.De  grandes  fenêtres  coulissantes  baignent  chaque

pièce  de  lumière  naturelle,  créant  une  atmosphère  accueillante  et

chaleureuse.  L'appartement  est  situé  dans  un  immeuble  moderne,

proposant un ascenseur pour un accès pratique et facile au parking ...

In  the  heart  of  the  8th  district,  in  a  quiet,  bucolic  passageway  in  a  lovely  90s

condominium, the VANEAU group offers you this functional apartment. With its 93

m²,  the space is  cleverly  laid  out.  The interior  comprises a  spacious double  living

room,  two  bedrooms,  a  separate  kitchen,  a  bathroom  with  toilet  and  a  guest

toilet.Large sliding windows bathe each room in natural light, creating a warm and

welcoming  atmosphere.  The  apartment  is  located  in  a  modern  building,  with  an

elevator  for  convenient,  easy  access  to  basement  parking.The  location  of  this

apartment makes it a rare and ...

AGENCE VANEAU SAINT-HONORÉ

111 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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